



ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES • 22 ET 29 MARS 2015

CANTON DE CARQUEFOU (44)

Patrick COTREL • Titulaire

Ingénieur, retraité - 68 ans

- Ancien Vice-Président du Conseil régional
 - Ancien Adjoint au Maire de Sainte-Luce
- « Face à la crise sociale, écologique et économique, il est urgent de reconstruire l'espoir d'une société plus solidaire, plus protectrice de l'environnement et ne cherchant pas à développer des grands projets inutiles, comme Notre dame des Landes. »

Yolande DRÉANO • Titulaire

Directrice d'école maternelle - 60 ans

« Rassemblons-nous, réinventons les règles du jeu démocratique. Ce ne sont pas les plus démunis qui doivent financer les plans d'austérité. Refusons que l'argent public se retrouve dans les poches des actionnaires. Aujourd'hui, changeons notre département, demain, nous changerons l'Europe Debout. »

Olivier GEFFRAY • Remplaçant

Chargé d'études en environnement - 44 ans

- Membre des « Naturalistes en lutte » contre Notre-Dame-des-Landes
- « Protection sociale et protection de l'environnement sont de plus en plus remises en cause. Il est essentiel de nous engager dans un même combat pour les préserver et assurer notre avenir. »

Marie BOUCHENTER • Remplaçante

Enseignante - 58 ans

- Militante politique et membre de collectifs écologistes et solidaires
- « Nous sommes tous conscients des enjeux et des défis de cette période. Dans les luttes comme dans les urnes, unissons nos forces pour construire ensemble une alternative démocratique, un nouveau modèle de société durable, basé sur de vraies valeurs de solidarité, contre la logique destructrice du profit. »

AGIR

POUR

NE PAS SUBIR



[Retour au menu](#)